

Principales Prestaciones del Módulo

Gestor de Licencias de Red Allplan

El Gestor de Licencias de Red Allplan proporciona una gestión efectiva y un óptimo uso de sus licencias. El Gestor de Licencias de Red Allplan permite un acceso seguro de las licencias Allplan en la red corporativa, y ofrece una gran flexibilidad de uso de las licencias fuera de la oficina. Cuando un usuario inicia el programa en red el Gestor de Licencias de Red Allplan busca una licencia libre, y si está disponible, le proporciona al usuario una licencia Allplan. Una vez que el usuario ha terminado, la licencia vuelve al servidor quedando disponible para otros usuarios.



Claridad

La consola del servidor le proporciona de un solo vistazo, todo lo que necesita saber sobre el estado de las licencias y usuarios.

Uso Flexible de las Licencias

El sistema le permite comprobar fácilmente las licencias del servidor facilitando su uso más allá de la red corporativa.

Permisos de Uso Individualizados

Con el Gestor de Licencias de Red Allplan puede conceder los permisos de uso que necesite en cada momento.

Encontrará más información en www.nemetschek-allplan.es

Características del módulo

Gestión Centralizada de las Licencias	Para empresas con varios puestos de trabajo Allplan el modulo, es un moderno sistema de gestión que le proporciona un uso eficiente de sus licencias Allplan.
Uso Eficiente de sus Licencias	Las licencias adquiridas son instaladas en el servidor estando disponibles para todos los usuarios de la red, lo que genera ahorros incluso con pocos puestos de trabajo ya que todas las licencias necesarias no tiene que estar instaladas en cada uno de los puestos .Las licencias que no están permanentemente en uso pueden ser utilizadas por cualquier otro usuario de la red. Las licencias del servidor pueden usarse de manera muy flexible tanto online (en la red) como offline (para trabajar fuera de la oficina). Para ello el usuario importa la licencia necesaria desde el servidor, es más, con una licencia de servidor puede trabajar en un equipo sin ser parte de la red.
Gestión Adecuada	El Gestor de Licencias de Red Allplan le permite gestionar las licencias para todos los puestos de manera centralizada Los usuarios pueden ser creados a conveniencia y las licencias registradas a través de la consola Las licencias disponibles y los puestos de red se muestran en su estado actual de una forma clara y estructurada. También están disponibles varios filtros que permiten el seguimiento de los procesos, de esta manera, siempre se puede determinar quién, cómo y cuándo se usan las licencias (online /offline).
Flexibilidad y Seguridad	Con el modulo Gestor de licencias de red de Allplan ya no es necesario el sistema de protección con dongle que puede ser perdido o sustraído. El modulo puede ser gestionado a través de la consola de red del cliente, con lo que el servidor podría ser situado en un cuarto de servidores. A cada usuario se le pueden asignar diferentes permisos de uso, por ejemplo, a los usuarios se les puede conceder el permiso de habilitar sólo los ordenadores que realmente se necesitan. Opcionalmente se les puede permitir importar licencias desde el servidor a sus ordenadores con lo que podrían usarlas fuera de la red.
Terminal Server	El Gestor de Licencias de Red Allplan puede usarse también en terminal servers.

Los requisitos actuales del Sistema los encontrará disponibles en www.nemetschek-allplan.es/sys2015

¡Saque mayor partido a su software con Serviceplus!

Este módulo está disponible también con un contrato Serviceplus. Con Serviceplus su software estará siempre actualizado. Refuerce su competitividad. Más información en www.nemetschek-allplan.es/serviplus